

PlantaDoce.

Empresa

Aces denuncia la negativa de aseguradoras a renegociar los sobrecostes producidos por el Covid-19

La Asociación Catalana de Entidades de Salud reclama una renegociación urgente de las tarifas con las aseguradoras médicas para mantener la calidad exigible en los servicios médicos y quirúrgicos.

PlantaDoce
20 may 2020 - 13:30



La Asociación Catalana de Entidades de Salud (Aces) denuncia que los centros privados han aumentado de forma muy significativa sus costes para poder ofrecer absolutas garantías a los enfermos. La patronal sanitaria del sector privado explica en una nota que ofrecer servicios a los pacientes de compañías aseguradoras “resultará materialmente inalcanzable si estas no asumen esta realidad y la trasladan a una renegociación de los precios que pagan hasta ahora”.

Para Aces, el aumento de costes sanitarios se produce “inexorablemente” por todas las nuevas medidas de protección y seguridad que han implantado los centros en el

PlantaDoce.

tratamiento de cualquier tipo de paciente, sus familiares y los propios profesionales. Esta realidad “no puede ser considerada por nadie como una estrategia del sector para ganar márgenes”, comentan desde la asociación.

Para Lluís Monset, director general de Aces, “nuestra petición de renegociación de tarifas es inaplazable. Apelamos a la responsabilidad de todo el sector asegurador para no demorar más los tratamientos de muchas patologías que durante la crisis del han quedado rezagados”. Monset añade que “el riesgo de cierre de empresas o de dejar desatendidos a miles de pacientes, es ya una realidad que debe visualizarse como un problema de todos y buscar entre todos las soluciones”.